

あいさつでつなごう
地域のきずな

こんにちわ

令和
3年度

やまびこネットワーク「定期総会開催」

～設立当初の原点に立ち返って諸活動の推進を～

本年度の総会は、コロナ禍の中出席者を各組織1名に絞って5月16日(日)さつき台集会所で開催しました。審議の結果、提案された案件は全て原案通り承認されました。

本年度は、やまびこネットワークが「生駒市市民自治協議会第一号」の認定を受けてから5年になります。この節目の年に当たり「……区域内住民それぞれの人権が尊重され、住民自らが身近な課題を自主的に解決し地域の実態や特性を活かしたまちづくりを目指す……」とした設立目的を再確認し諸活動を推進していきます。

以下、承認された主な事業を報告します。但し、コロナの「感染・ワクチンの接種」状況等々により中止する場合があります。

環境・防犯防災活動

まちづくりワークショップ

高齢・福祉活動

グラウンドゴルフ大会 健康教室

子育て支援活動

手作り機関車試乗体験 冬の子どもフェスタ

落ち葉で秋を体感 農作業体験(さつまいも植え・収穫)



「ニコニコあいさつデー」実施予定日

一学期

・4月12日(月) ・5月10日(月) ・6月8日(火) ・7月8日(木)
★集団下校 7月13日(火)～16日(金) (詳細は未定)

二学期

・8月25日(水) 2学期始業式
・9月8日(水) ・10月8日(金) ・11月8日(月) ・12月8日(水)

三学期

・1月7日(金) ・2月8日(火) ・3月8日(火)



通学路(あいさつ通り)でのあいさつ '感謝と学び'を胸に



寒いときとかに いつもほくたち
を見守ってくれてありがとうございます。
ほくは、あなたたちのおかげで安心
していつも学校に行けました。また、
笑顔であいさつしてくれるとすごく
うれしいです。毎日おつかれ
様でした。

いつもほくたちを見守って
くださり、ありがとうございます。夏は
朝ねはけいたすも、下三路や
交差点を安心して通ることが
できました。また、おつかれの
大切さに気づけました。

いつも私たちの安全のため
ほくふりをしてくれて、
ありがとうございます。おかげで6年間、安心して、
学校に行くことができました!!
病気かばっているの、お体に
気をつけてください。



いつも、ほくたちを見守ってくださいま
して本当にありがとうございます。暑い
日も寒い日も雨の日も毎日見守ることのすごさに
おどろきました。そんなほくたちの簡単にお
しているのが、さかたと思いは。



あいさつ6年間！ 学校へ

3月、壱分小学校を巣立っていった6年生から、登下校を見守って下さった地域の方々に、感謝とお礼のメッセージが学校を通じて届けられました。

やまびこネットワークがあいさつ運動を始めて17年、その間多くの園児・児童・生徒に声をかけ見守りそして励ましてきました。

通学路での暖かなあいさつ、この瞬間に子どもたちは確かに学び健やかに育っています。

6年間私達を毎朝見守ってく

たさきありがとうございます。

おかげで安全に学校に行くことが

出来ています。どうか、お体に気をつ

けてください。これからも見守り隊

も頑張ってください。私も出会う

時はあいつは

地いきの方へ

いつも私たちの登校する

時にみまわしてくださりありがとう

ございます。時計をおいてたりし

てくれたり、ごみをひろったりして

くれて、本当に感謝しています。

毎朝見守ってくれてありがとうございます。

朝早くあいさつをしてくれた時、今日も

がんばろうと勇気をもらいました。

私たちは中学生になりますが、元気よくおほ

やうと声をかけてください。そして一年生～

六年生をよろしく願います。がんばってください。

地域の方へ

いつも私たちを安全に送ってくれてありがた

ございまして、これからも

あいさつをしてくれたり、声をかけてくれたりしてくれてうれ

しかったり、これからもずっとよろしくおねがいします。

何年間もあたたかく見守ってくたさ

りありがとうございます。



壱分幼稚園年少組(3歳)さんが 感謝のポスター!

感謝ポスター



さつき台第1公園に遠足に行った年少組さんが、きれいに手入れされた公園に加え、その日のために整備して下さった方々に感謝の気持ちを伝えようとポスターを作成し公園管理者のさつき台自治会に届けました。

以下、その日の様子を伝える壱分幼稚園発行の「職員室の窓から」と共に紹介します。

先日、年少組がさつき台第1公園に遠足に行かせていただきました。とても整備されていて、子ども達が安心して遊ぶことができました。

私達も出勤前に下見をさせていただいた時に、前日の雨で、ブランコ下に水溜まりができていました。幼稚園から水をすいとれるような雑巾などを持参して、子ども達が汚れないようにすることにしました。

しかし、公園に到着してみると、なんと砂を入れてくださっていて「びっくり!!」本当にありがたかったです。…〈中略〉…地域の方々の支えがあることを、再認識した一日でした。公園でみなさんにくつろいでもらいたいという気持ちが伝わりました。…〈以下略〉



「ポスターと職員室の窓から」



梅雨・快適に登下校ができるように

通学路の除草作業

5月、壱分幼稚園園庭沿い(西側)通学路の除草作業が、さつき台「ミッションクラブ」の方々によって行われました。この道路は、さつき台一丁目、二丁目及び壱分



町東児童の一部が通る主要通学路になっています。

今まで、梅雨時になると草が伸び、雨が降るたびに子どもたちの足元を濡らし不快な思いをさせていましたが、快適に登下校できるようにと昨年来より除草作業をして下さっているものです。



除草作業(ミッションクラブ)

